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1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:21 Uhr

1.1 Präsidium

• Protokoll: Bahner

• Redeleitung: Anne

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Erstieinführung, Erstiakquirierung

2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Fahrradreparaturwerkstatt: Sie kam am Dienstag!

Sprechstunde: Nicola macht es morgen. Letzte Woche war sogar jemand da!

3 StuRa (Abstimmung)

Bahner war im StuRa, der über Zoom und Discord stattgefunden hat. Das Protokoll und den Vor-
standsbericht findet man hier.

3.1 Bewerbung

Lara Quaas bewirbt sich als
”
Studentische Vertreterin für den Verwaltungsrat des SwFR“. Unkritisch

angenommen.

4 PeriodBox

Es kam eine Mail von der PeriodBox. Wenn ihr auf Toiletten seid, könnt ihr nachschauen, ob Sachen
gebraucht werden - wenn ja, dann meldet euch bei Anne.

5 Erstieinführung

Die Erstiwoche scheint gut gelaufen zu sein. Es haben viele Leute mitgemacht und die meisten hatten
scheinbar Spaß. Konstruktive Kritik kann man auf jeden Fall sammeln, falls nochmals eine digitale
ESE stattfindet.
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise20_21/stura_protokoll_2020_11_03/protokoll_2020_11_03/view


6 Erstiakquirierung

In den Extutoraten könnte man die Fachschaft auf jeden Fall bewerben und wenn Erstis im Newsletter
sind, kann man Werbung darüber schicken. Es wäre auf jeden Fall schade, wenn wir keine neuen Erstis
dieses Jahr bekommen.. :( Falls das Erstis lesen: Wir sind auch ganz lieb!

7 Update Tablets

Die Tablets werden an die Praktikumstutor*innen verliehen. Allerdings war der Andrang wohl nicht
sehr hoch. Die Obertutoren der Vorlesungen haben wohl nicht zu hohes Interesse daran. Die Tablets
bringen niemandem was, wenn die nur herumliegen. Bisher wurde bei Ex1 und Ex3 angefragt, ob
Interesse besteht. Man kann vielleicht schauen, dass man an alle Tutor*innen was schreibt. Sonst
vielleicht auch an Studis geben? Oder für Profs direkt für die Vorlesung? Die Räume werden wohl
gerade optimiert, dass Tablets dort so liegen können ohne geklaut werden. Allerdings sollten Profs
eigentlich selbst Mittel haben um so etwas zu holen. Wir können denen gerne auch Links zuschicken,
wo sie sich die Tablets holen können.

Mali checkt mit Nadja ab, dass eine Mail geschrieben wird.

Danke Nadja!

8 Sonstiges

Ende der Sitzung: 18:51 Uhr
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